



Ecole & syndicat



SNUipp-FSU
Haute-Garonne

flash 31

Le site du SNUipp 31: <http://31.snuipp.fr>

suppl N° 11
25 mai 2011

Dispensé de timbrage

TOULOUSE CTC

P

PRESSE

DISTRIBUÉE PAR

LA POSTE

Déposé le 24/05/2011

**E
D
I
T
O**

**SNUipp-FSU, Sud Éducation,
Sgen CFDT, CGT éduc'action**

**Le Mardi 31 mai :
Pour nos salaires
Pour l'école Publique
Tous en grève, Tous dans la rue**

Tous ensemble, public-privé, dans la rue pour nos salaires

Les plus riches sont toujours plus riches (les entreprises du CAC 40 ont vu leur bénéfice augmenter de 70 % cette année). Pourtant, le gouvernement allège de 900 millions l'ISF et prive l'État et les Services Publics de 2 milliards d'entrées fiscales au total. Or si l'État consacrait aux rémunérations des agents de l'État une part de la richesse comparable à celle de 1999, les rémunérations pourraient être augmentées de 28 %. Cette part est passée de 4.34 % à 3.39 %. Alors que l'inflation atteint les 2 %, le prix de l'énergie augmente de plus de 17 %, le gouvernement gèle le point d'indice pour la 2^{ème} année consécutive.

Le contentieux salarial, qui s'accumule depuis 2000, constitue pour les fonctionnaires une perte de 11.3 % de rémunération.

Seul, le point d'indice, élément central et prioritaire en matière salariale dans la Fonction publique peut permettre véritablement de compenser l'inflation et d'assurer une réelle augmentation des salaires, pour tous les fonctionnaires et agents contractuels

Les Unions Départementales CGT, CFDT, Solidaires, et FSU appellent à une manifestation à 10h30 place du Capitole pour nos salaires

Parents-Enseignants, Tous ensemble pour l'école publique

Un Conseil Départemental de l'Éducation Nationale se réunira le Mardi 31 Mai pour envisager les mesures d'ouverture et de fermeture de classe à la prochaine rentrée dans les écoles.

Cette instance ne pourra pas bien se passer. Avec -20 postes pour 1200 élèves supplémentaires, l'école n'aura pas les moyens de faire réussir les élèves.

Parce que nous voulons une École publique, laïque et républicaine, une École dans laquelle les élèves pourront vivre et apprendre, sans discrimination d'aucune sorte, une École portée par un projet éducatif ambitieux, qui accompagne les élèves tout au long de la vie, exigeante sur les valeurs de la République.

Une vraie école laïque avec les moyens nécessaires pour fonctionner. Parce que nous voulons des classes avec 25 élèves maximum, les moyens d'aide à la hauteur pour les élèves en difficultés, une Éducation Nationale qui respecte les personnels, élèves et parents, une école qui fonctionne avec et non plus contre la communauté éducative.

Le Collectif "Sauvons l'école" appelle parents et enseignants à un rassemblement devant le CDEN, place Saint Etienne, le Mardi 31 mai 2011 en rendant visible la situation de nos écoles.

On ne se laisse pas faire !



L'École c'est l'avenir !



65 écoles, collèges et lycées mobilisés pour la nuit des écoles, un tremplin pour réussir le 31 mai

SOMMAIRE

Pages 2 : livret personnel de compétences - appel Collectif Sauvons l'école
Page 3 à 8 :
Mouvement
Page 8 et 9 : questions diverses CAPD
Page 10 : Déclaration liminaire CAPD

SNUipp-FSU 31 - 52 rue Jacques Babinet- 31100 TOULOUSE - Tél. : 05.61.43.60.62 - Fax : 05.61.43.60.69 - Email : snu31@snuipp.fr
Ce journal vous est envoyé grâce au fichier informatique du SNUipp 31. Conformément à la loi du 06/01/1978, vous pouvez avoir accès ou faire effacer les informations vous concernant en vous adressant au SNUipp 31

Dir de Pub: Ph. SEVERAC
CPPAP: 0914 S 070 80
ISSN: 1241-025X
Imprimé par nos soins -
Prix : 0,40 € Bimensuel

Livret personnel de Compétences : le SNUipp-FSU nationally appelle à ne pas remplir ce livret.

"Le livret de compétences arrive dans un contexte où la politique et les outils d'évaluations ont subi des transformations importantes. Celles-ci sont concomitantes à la mise en œuvre d'une politique éducative normative et utilitariste qui accroît les inégalités scolaires, liées aux inégalités sociales, qui s'accompagne de l'accentuation d'un pilotage par les résultats, de la mise en place d'un socle commun contesté, de projets de nouveaux modes d'évaluation des personnels. Le rôle joué par les évaluations dans le parcours scolaire en a été largement bouleversé.

Sur le plan professionnel, le LPC pose également de nombreux problèmes : incohérences avec les programmes, intérêt pédagogique de certains items contestable, ambiguïté sur la notion de compétences, validation impossible de certaines compétences, remise en cause de la dimension réflexive de notre métier, notion utilitariste s'appuyant sur le socle.

Cet outil imposé « d'en haut » vient se télescoper avec les livrets scolaires élaborés par les conseils des maîtres, amenant une surcharge de travail. Les enseignants n'ont été qu'exceptionnellement consultés, et associés à la construction de ce livret. Il faut revenir à des principes sérieux, simples et lisibles en matière d'évaluation des élèves et de communication avec les parents.

Il ne s'agit pas de classer, ni de sélectionner les élèves mais de les aider à apprécier leurs acquis et à progresser. Le SNUipp-FSU invite les enseignants à avoir une approche collégiale en faisant prévaloir leur professionnalisme et en usant de leur liberté pédagogique. **Partout, le SNUipp-FSU initiera des réunions locales avec les enseignants et assurera l'information complète sur ce sujet.**

Un suivi de la consigne et de la mobilisation, avec comptage, sera mis en place afin d'en faire un bilan. Une motion sera proposée aux conseils des maîtres pour être massivement renvoyée à l'administration. Une information aux familles par le biais d'une lettre complètera le dispositif.

Au regard de ces éléments, il appelle les équipes enseignantes à ne pas remplir ce Livret Personnel de Compétences et demande l'ouverture de discussions pour des outils d'évaluation et d'informations aux familles utiles à la réussite des élèves"

Appel du Collectif "Sauvons l'école"

Après les nuits de écoles des 20, 24 et 27 mai

pour exiger en urgence un collectif budgétaire pour l'Éducation nationale !

Rassemblement Mardi 31 mai à partir de 12 h devant le CDEN, place Saint Etienne

Un Conseil Départemental de l'Éducation Nationale se réunira mardi 31 mai pour envisager les mesures d'ouverture et de fermeture de classe à la prochaine rentrée dans les écoles.

Cette instance ne pourra pas bien se passer. Avec Un demi poste pour 1200 élèves supplémentaires, l'école n'aura pas les moyens de faire réussir les élèves.

Parce que nous voulons une École publique, laïque et républicaine, une École dans laquelle les élèves pourront vivre et apprendre, sans discrimination d'aucune sorte, une École portée par un projet éducatif ambitieux pour l'enfance et la jeunesse, une école qui accompagne les élèves dans un processus de formation tout au long de la vie en s'appuyant sur une formation initiale solide. Une école à l'écoute des élèves et des parents, respectueuse de ses personnels en les formant et les rémunérant correctement et une École exigeante sur les valeurs républicaines. Une vraie école laïque avec des moyens à hauteur de ces ambitions.

Parce que nous voulons des classes avec 25 élèves maximum, les moyens d'aide à la hauteur pour les élèves en difficultés, une éducation nationale qui respecte les personnels, élèves et parents, une école qui fonctionne avec, et plus contre la communauté éducative.

Le Collectif "Sauvons l'école" appelle parents et enseignants à un rassemblement devant le CDEN, place Saint Etienne, le Mardi 31 mai 2011 à partir de 12h, en rendant visible la situation de nos écoles.

Dernière minute : La FCPE 31 appelle à faire de la journée du 31 mai une journée école morte